

Que alegría nos da poder compartir con ustedes nuestras noticias, y sobre todo ser agradecidos por cada una de sus oraciones que nos acompañan y sostienen cada día de nuestra vida.

Primeramente, deseamos disculparnos por no haber compartido nuestras noticias correspondientes a los meses de noviembre y diciembre, por lo que haremos un gran resumen de todo lo vivido.

Noviembre ha sido un mes en donde hemos visto la mano de Dios en todos los detalles. En primer lugar, con todo lo que respecta a las visas y permiso de conducir de Juan, finalmente tenemos las cuatro visas y solamente tuvimos que abonar las de Juan y Naty (225 euros cada una) y con respecto a la licencia, ya presentamos toda la documentación solicitada y Juan ha comenzado con la escuela que es obligatoria a fin de estar en regla con todo, y lo mejor de todo es que debemos de abonar menos de lo que esperábamos.



En cuanto a los jóvenes, somos agradecidos a Dios ya que de a poco vamos ganando la confianza de cada uno de ellos y han empezado a abrir sus corazones, muchos de están luchando con la depresión, soledad, mentiras del enemigo y también tienen muchas preguntas muy interesantes. Lo bueno de todo esto es que hemos comenzado a compartir mas tiempo con ellos, les invitamos a nuestra casa a comer y aprovechamos esos momentos para hablar y escuchar. Los lazos comienzan a hacerse un poco mas fuertes y es

impresionante ver como Dios esta obrando en la vida de los jóvenes.

En el mes de noviembre también hemos podido apoyar y acompañar a los pastores Richard y Amandine en la fiesta de la familia, un día hermoso en donde hicimos juegos, dinámicas y culminamos con una enseñanza y obra de teatro que ministro a las familias. Dios siempre demostrando cuanto ama a cada familia francesa.



Diciembre fue un mes con muchas actividades, apoyando en el área de los niños, adolescentes y preadolescentes y con la fiesta de navidad para los niños de Quartier Libre. Fue un mes con mucho frio, por lo que varios niños no pudieron asistir a las actividades, pero verdaderamente lo pasamos muy bien y dimos lo mejor de nosotros.

A su vez también hemos tenido nuestra cena de navidad junto a los jóvenes, aquí las dos ultimas semanas de diciembre son las vacaciones de navidad, por lo que todas las actividades toman estos días para descansar. De nuestra parte, estas vacaciones fueron muy particulares porque a raíz de tanto frio y varios virus que hay dando vuelta, nos enfermamos los cuatro, Naty fue la mas afectada, con mucha fiebre y dolor en todo el cuerpo. Gracias a Dios ya estamos todos mejor, pero fueron dos semanas de reposo y estar guardados en la casa. Culminamos el 2022 rodeados de amor y brindando con varios hermanos de la iglesia, el mismo 31



tuvimos el culto de fin de año y luego compartimos un coctel para recibir el 2023 todos juntos. Una velada muy diferente para nosotros, pero rodeados de amigos y hermanos.

Motivos de oración:

A partir de enero muchos desafíos se nos presentan en cuanto a lo ministerial, y sinceramente necesitamos mucho de sus oraciones.

- Por cada viernes que compartimos con los jóvenes, que el Señor nos siga dando gracia para poder predicar y ministrar sin impedimento.
- Por sabiduría para poder ayudar a cada encargado de los niños y adolescentes.
- Por nuestra salud, que podamos seguir bien y los cambios de clima no nos afecten.
- Por fortaleza espiritual, son muchos cambios los que afrontamos cada semana, y algunas veces un pequeño sentimiento de frustración viene a nuestros corazones y no queremos que eso nos frene y estorbe frente a todo lo que Dios tiene para la iglesia francesa y para nosotros.

Una vez más, gracias de todo corazón por sus oraciones y por las ofrendas que cada mes nos envían. Gracias por cada palabra de aliento que nos comparten y por los videos que nos hacen llegar de las congregaciones saludando. ¡Gracias por todo!

Los amamos y bendecimos.

Familia Torres, Juan, Naty, Martiniano y Roma

Misioneros en Francia

